



Diócesis de Palmira

COMUNICADO

Comunicado de la Diócesis de Palmira en Solidaridad con las Familias de Brayan Guspian, Diego Muñoz y Gustavo Salazar

La Diócesis de Palmira, profundamente conmovida y dolida por la muerte trágica de Brayan Guspian, Diego Muñoz y Gustavo Salazar, extiende su saludo de solidaridad y eleva la oración por sus familias, seres queridos y comunidad de Tenjo. Sabemos que estos dolorosos momentos nos llaman, como Iglesia, a unirnos en el clamor por la justicia y la paz, y a rechazar toda forma de violencia que atente contra la dignidad humana y el derecho a vivir en armonía.

En este tiempo de pérdida, queremos recordar las palabras de nuestro Señor: “Bienaventurados los que lloran, porque serán consolados” (Mateo 5, 4). Rogamos al Dios de la vida, quien consuela a los afligidos, que ilumine y fortalezca a quienes lloran hoy la partida de estos seres queridos, llenándolos de paz y esperanza en medio del dolor.

La Diócesis de Palmira hace un llamado urgente a la comunidad y a las autoridades a promover caminos de reconciliación y justicia que permitan erradicar la violencia y construir un futuro de paz en nuestra región.

Deseamos vivamente que podamos seguir trabajando por una sociedad donde prevalezcan la fraternidad y el respeto a la vida.

Pedimos a Nuestra Señora del Palmar, que interceda por nosotros y nos acompañe en este proceso de sanación. Que el Espíritu Santo, fuente de vida y paz, nos inspire para construir juntos un mundo más humano y solidario.

Oramos por la salvación eterna de Brayan, Diego y Gustavo, confiando en la misericordia de Dios y en la promesa de la vida eterna. Renovamos nuestro compromiso como Iglesia en la construcción de una paz verdadera, donde todos puedan vivir sin miedo y con dignidad.

Que la paz de Cristo sea nuestro consuelo y nuestra guía.

+ Rodrigo Gallego Trujillo, Obispo
Diócesis de Palmira